



中小っ子

士幌町立中士幌小学校 学校だより

令和7年10月27日発行

No.8

発行責任者:館 英樹

編集責任者:山根 由之

学校ホームページへはちら



それぞれの「山頂」にあるもの

校長 館 英樹

道東が美しく染まる秋がないまま、冬に入りそうです。寒くなってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、9月には保護者面談、体育のマラソン授業等でご来校いただいたり、最近では学習発表会の衣装等を準備していただいたりとお世話になっております。また地域の皆様には、夏の盆踊り、秋の神社祭に本校の子供たちも参加させていただきました。本当にありがとうございます。

さて、学習発表会が近づいてまいりました。子供たちが張り切って練習し、それぞれの山頂（ゴール）に向かっていく姿を見ていると、毎年、心を動かされます。

全校練習を進める高学年の子供がいたり、アドリブでのセリフが面白い中学年の子供がいたり、けん玉に真剣に取り組む低学年の子供がいたりと、多様な姿が見られます。どの子供も、自分の山頂（ゴール）を目指して、頑張っています。

大人も同じで、国を動かしたり、何十億円という大きなお金動かしたりする「大きな仕事」もあれば、家の中の片づけをしたり、今日の晩御飯を考えたりといった「山頂がわかりにくい仕事」もあります。どちらがなくても、生活が豊かになりませんので、どちらも大切な仕事です。

そして山頂に辿りつくことだけでなく、山頂から見える景色も大切なのだと、最近、感じるようになりました。山頂から見える景色も十人十色です。次の山頂が見える人もいれば、ライバルの山頂がまぶしく見えてしまう人もいるでしょう。本校の子供には、山頂に立った時に、一緒に歩んでもくれた方々への感謝の気持ちを忘れない人でいてほしいと願っております。

もちろん学校でも、協働の学びを推進する中で培っていくことの一つと考えますが、ご家庭でも、みんなの活躍と一緒に喜んでいただけたら幸いです。今年は、11月1日が「学習発表会」です。たくさんの皆様のご来校をお待ちしております。

後期児童会がスタート

後期児童会認証式を10月14日に行いました。認証状をもらった子どもたちは、新しい立場や役割を担う意欲が感じられます。特に、選挙で選ばれた三役（会長清水想那さん・副会長小形咲愛さん・書記太田あかりさん）はやる気十分で、早速自分たちの公約実現に向けて動き出しています。

学習発表会後の11月7日には後期児童会総会があり、各部の活動が提案されます。その後、総会の意見を元に話し合いを行うなど、より良い取組にするための準備を丁寧に行うことになります。6年生にとって最後の児童会活動です。下級生のためにも、良い伝統を残してほしいですね。



中土幌小学校学習発表会

とき 令和7年11月1日（土）

ところ 中土幌小学校 体育館

開場 8:40（体育館入り口よりご入場下さい）

開演 9:00

9:20～9:35 低学年「はじめのことば」「7人しゅうのおつかい」

9:45～10:15 中学年「ジャストチャレンジ」

10:30～10:40 全校合唱「群青」

10:55～11:05 校長先生のお話

11:15～12:00 高学年「MoonLight LIVE」「おわりのことば」

終了 12:00頃（児童下校12:15頃）

11月の主な予定

1日（土） 学習発表会（午前日程）

3日（月） 文化の日

4日（火） 振替休業日（学習発表会）

5日（水） 分掌会議

6日（木） 十勝子ども大会作品展（幕別）

スクールカウンセラー

7日（金） 児童会（計画総会）

漢字検定（会場：中土幌小学校）

8日（土） 十勝子ども大会

9日（日） 十勝子ども大会

10日（月） 町研究所員会議

11日（火） 全校朝会、防犯教室

12日（水） 英検ESG、職員会議

13日（木） 低学年中土幌保育所訪問

町特別支援振興会「座談会」

14日（金） 児童会、管内教頭会研究大会、

算数・数学検定（会場：中土幌小学校）

18日（火） 士幌町教育研究大会（中央会場）

19日（水） 町内芸術鑑賞会（総研）、研修日

21日（金） 集合学習（バス学習・低）、児童会巡回図書

23日（日） 勤労感謝の日

24日（月） 振替休日

25日（火） 町校長・教頭会議

26日（水） 児童理解交流会

27日（木） 小小連携授業（6年生・士幌小）

28日（金） クラブ、月末統計

中土幌小農園

4月から全校で取り組んでいた農園も10月で閉園となってしまいました。つい最近までは熱中症を心配しながら作業をしていましたが、今は寒さ対策をしながら片付け作業をしています。



高学年は畑で収穫したジャガイモとニンジンを使って調理実習にも挑戦しました。（株）CheerSの齊藤さんを講師に迎え、キーマカレーを作りました。（ジャガイモとニンジンは収穫したものだけでできたそうです）畑の耕起をしていただいたPTAの小川さん、また、水やりの送迎をしていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



漢字検定の受験者が10名、算数検定の受験者が3名を超えたため、どちらも本校で開催することになりました！

※今年度は英検・漢検・数検を、あと1回ずつ予定しています。

目標をもち、それに向かって挑戦することは大変素晴らしいことですね。